

LA QUESTION DES PÉNURIES DES RESSOURCES NATURELLES SOURCES DES CONFLITS FUTURS

La Commission des affaires politiques internationales,

Alarmé par les pénuries et la mauvaise gestion des ressources naturelles,

Remarquant la répartition inégales des ressources,

Convaincu que ce problème peut être résolu sans conflit et avec des accords entre nous,

1- Considère que la meilleure solution est de renforcer les actions coopératives en matière économique en :

a- Invitant les membres signataires à baisser les taxes de transport afin de multiplier les flux de ressources naturelles ;

b- Encourageant les pays membres à parvenir à des accords commerciaux entre eux tout en cherchant à satisfaire les besoins d'importation de chaque Etat membre ;

2- Appelle ainsi les Nations Unies à se poser en tant que médiateur lors des conflits afin de permettre des négociations respectant les intérêts des parties concernées en :

a. Impliquant des experts géopolitiques locaux afin d'améliorer le dialogue culturel,

b. Recourant à la médiation avant toute décision,

c. Mettant en place des sanctions contre les pays ne respectant pas les accords signés,

3- Exhorte les Etats membres à prendre en compte l'intérêt des populations civiles, principales victimes des conflits liés aux ressources et des pénuries qui en sont la conséquence ;

4- Lance un appel à la création d'organisations étatiques respectueuses de l'environnement et incitant à la mise en place de politiques renouvelables ;

5- Constate que cette politique à l'appui de la plus grande partie des pays membres de cette commission.